

《单词百科:originator是什么意思?originator怎么发音?originator的解释和用法》

英语单词originator是什么意思?originator怎么读?originator怎么发音?简答网为您整理了originator的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



originator怎么读

originator的读音:['r d ne t (r)]

originator的意思

1、n.创作者;发起人;开山祖;起因;

originator的近义词

1、ancestor n.祖先，祖宗;被继承人;原型;(动物的)原种，先祖;

2、architect n.建筑师，设计师;创造者，缔造者;造物主;

3、author n.作者;作家;发起人;

4、beginner n.新手, 初学者;创立人, 鼻祖;初学者的好运气(或意外成功);

5、conceiver n.构想者;

originator的双语例句

1、The earliest originator was Dr. Giterman who worked at the British Rehabilitation Center for the Disabled.

最早的发起人是在英国残疾康复中心工作的吉特曼博士。

2、N-succinimidyl-5-iodo-3-pyridinecarboxylate (SIPC) is also synthesized as a standard reference material.

在此基础上,合成了 5- 碘 -3- 吡啶甲酸 -N- 琥珀酰亚胺酯 (SIPC) 。

3、Li Shizhen was the originator of the Chinese pharmacology.

李时珍是我国医药界的鼻祖。

4、Noah is also said to have been the originator of vineyard cultivation.

诺亚也被传说为是葡萄园耕种的创始者。

5、Tool sends e-mail to the assigned Modifier and the Originator.

变更控制工具 发电子邮件 给已指定的修改人和发起人。

6、Dow theory is the originator of the technical analysis school.

道氏理论是技术分析流派的鼻祖。

7、An originator of a line of descent ; a precursor.

他把一段文字缩成一行。

8、He was noted as the originator of the 'short attack '.

他以 “ 短促突击战 ” 创始者著称。

9、The home server attribute cannot be determined for the message originator selected.

无法确定选择的邮件原始发件人的主服务器属性.

10、Lu Ban was the originator of architecture.

鲁班是建筑工匠的祖师.

11、The Originator or someone else decided to cancel an a roved change.

发起人或其他相关人员决定取消已批准的变更.

12、Written work orders are returned to the originator for appropriate follow up.

工作单需交还发单人做适当记录.

13、Document and report all observations and results to originator of lab request.

反馈并报告所有的观察和试验结果给申请人.

14、A generic medicine is an equivalent of an originator pharmaceutical product.

另外文中也提到了关于一些药品的专利权问题.

15、The source from which something arises; an originator.

起因其它事物发生的起源; 起因.

以上是简答网为您整理的originator怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更

多关于orig

inator的用法、origina

tor的释义、originator的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/originator>